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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 4 DE JUNHO DE 2014 

 

--- Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e catorze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SÁ.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador José Sá o qual deu os parabéns à equipa de polo 

aquático de Paredes por se ter sagrado campeã nacional da modalidade, tendo ainda 

referido que pretende que estes parabéns sejam extensivos a todas as pessoas envolvidas 

no projeto da equipa.------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida o qual disse 

que existem matérias que se encontram na ordem de trabalhos apenas para conhecimento, 

mas que merecem atenção em especial e, por não serem para discussão, terá de fazer uso 

do tempo antes da ordem do dia para questionar sobre as mesmas. Assim sendo, como 

referiu, pretende saber quais as razões pelas quais na modificação orçamental que consta 

do ponto 5 da ordem de trabalhos se verifica que houve um reforço de cerca de 100% na 

rúbrica destinada a suportar encargos com as festas da cidade, concretamente, se isso 

representa mais despesa relativamente aos anos anteriores. Continuando disse que vem 

para conhecimento a aquisição de 3 parcelas de terreno para execução de rotunda da 

Ponte da Pica na E.N. 15 em Gandra e porque dali se constata que os preços por metro 

quadrado são diferentes para cada uma delas, pretendendo pois saber quais as razões 

para essa disparidade de valores atribuídos. Disse ainda que numa altura em que se 

comemoram os 130 anos dos bombeiros de Paredes, os quais passam por dificuldades 

orçamentais, pretende saber se parte dessas dificuldades não resultam do facto de a 

Câmara Municipal ter subsídios atribuídos com atraso no pagamento.--------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que regista o facto de o 

senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida estar preocupado com a valoração atribuída a 

cada uma das parcelas a adquirir, sendo certo que, como certamente explicará o senhor 

Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha, existem razões objetivas para essas diferenças de 

valor e não existe aqui qualquer razão menos clara como certamente em casos que o 
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senhor Vereador muito bem conhece. Continuando disse que, neste momento não existem 

qualquer subsídio atribuído às corporações de bombeiros que esteja por pagar e, 

relativamente às festas da cidade, o valor orçado corresponde a valores idênticos aos 

despendidos no ano passado, sendo certo que haverá retor dos mesmos com a ocupação 

dos espaços de terrado.---------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha o qual explicou qual 

a natureza da classificação do solo prevista no Plano Diretor Municipal, e que, por serem 

de natureza distinta as ocupações de solo possíveis em cada uma das parcelas e, 

consequentemente distinto o seu valor de mercado, bem como pelo facto de serem esses 

os elementos que resultam claro de cada uma das avaliações feitas por perito da lista 

oficial, são essas as razões objetivas para valores por metro quadrado diferentes em cada 

uma das parcelas a adquirir. Continuando disse que pelo facto de este ser um assunto já 

tratado e que apenas vinha à Câmara Municipal para conhecimento, não apensou esses 

elementos, contudo, como referiu, se os senhores vereadores assim o pretenderem 

fornecerá cópia dos mesmos no final da reunião. No final da sua intervenção e como 

referiu pelo facto de essa matéria ter sido questionada na passada reunião, entregou a 

todos os elementos que compõem o executivo municipal uma relação dos trabalhos a 

mais que vão ser executados no quartel da GNR em Lordelo. -------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2014/05/21 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e um de maio e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.------------------ 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2014/05/21.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia três, tendo a Câmara 

tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ----------------------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, oitocentos e quarenta mil, setecentos e 

noventa e dois euros e nove cêntimos.----------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e quarenta e seis mil, 

oitocentos e sessenta e seis euros e oitenta e seis cêntimos.------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.--------------------------------------------   

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral vinte e um mil trezentos e 

quarenta e cinco, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, 

para conhecimento, a lista de pagamentos efetuados no período de doze a vinte e três de 

maio do corrente ano, no montante de seiscentos e cinco mil e cinquenta e nove euros e 

noventa e nove cêntimos.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2014 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 8ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES 

MUNICIPAIS 5ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 
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Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - oitava alteração 

orçamental no ano de dois mil e catorze; modificação ao orçamento da despesa - oitava 

alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos - oitava alteração 

orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - quinta alteração orçamental.  

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - ACORDO DE PARCERIA ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E O MUNICÍPIO 

DE LISBOA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a minuta de um acordo de parceria entre o Município de Paredes e 

o Município de Lisboa, no âmbito da segunda edição do evento internacional “Art On 

Chairs 2014-2015”, que integrará, entre outras, a exposição “Internacional Design 

Competition – A Portuguese Invitation” e a mostra “ Como se pronuncia Design em 

Português? (1980-2014)”.-------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO ACORDO, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO, BEM COMO E 

ASSIM, AUTORIZAR A SUA OUTORGA. -------------------------------------------------------------- 

  

7 - JUNTAS DE FREGUESIA - CONTRATOS DE EXECUÇÃO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral vinte mil 

seiscentos e trinta e nove, datada de vinte e dois de maio do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, no âmbito dos contratos de execução celebrados com 
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diversas Juntas de Freguesia em quinze de janeiro do corrente ano, a exclusão da parte 

final da alínea e) do número três da cláusula primeira: “e pagamento dos encargos 

financeiros de uso dos sistemas de telecomunicações e telefones”.-------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

EXCLUSÃO DA PARTE FINAL DA ALÍNEA E) DO NÚMERO TRÊS DA CLÁUSULA 

PRIMEIRA DOS CONTRATOS DE EXECUÇÃO CELEBRADOS COM DIVERSAS 

JUNTAS DE FREGUESIA EM QUINZE DE JANEIRO DO CORRENTE ANO E DAR 

CONHECIMENTO DESTE FACTO ÀS JUNTAS DE FREGUESIA, OUTORGANTES DOS 

ACORDOS E AOS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS DAS RESPETIVAS ÁREAS DE 

JURISDIÇÃO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES NA INFORMAÇÃO.--- 

  

8 - TÉRMINO DO PERÍODO DE DISCUSSÃO PÚBLICA DA PROPOSTA DE 

ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE TAXAS E PREÇOS MUNICIPAIS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão Administrativa, com o número de 

identificação de processo geral dezanove mil trezentos e cinquenta e sete, datada de treze 

de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, e decorrido o 

período de discussão pública sem a verificação de quaisquer sugestões, a alteração da 

Tabela de Taxas e Preços Municipais.--------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que regista com agrado que a Câmara Municipal tenha voltado atrás com os preços 

a praticar no licenciamento de publicidade, tal como proposta apresentada pelo PS a cinco 

de fevereiro, no entanto, entende que esta alteração de nada vale se não for alterado o 

regulamento de publicidade pois com os critérios que ali foram colocados para sujeição a 

licenciamento, todo o tipo de publicidade está sujeita, tendo dado o exemplo da dimensão 
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das letras nas fachadas dos edifícios.----------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que é pena que o PS não 

tenha feito as propostas de alteração que pretendia na altura em que o pode fazer, ou seja, 

no momento da aprovação do projeto ou durante o período de discussão pública, 

contudo, como referiu, o regulamento municipal de ocupação de espaços públicos está já 

a ser alterado e, por proposta do PSD, toda a publicidade instalada nas fachadas dos 

edifícios ficará isenta do pagamento de taxas, estando também a pensar-se uma forma 

diferente da gestão do licenciamento das ocupações de espaços públicos.----------------------- 

Novamente no uso da palavra, o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida disse que, 

tendo em consideração essa alteração para breve do aludido regulamento, o PS vai votar 

favoravelmente o presente assunto. ----------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, DECORRIDO O PERÍODO DE DISCUSSÃO PÚBLICA SEM 

A APRESENTAÇÃO DE QUALQUER SUGESTÃO, A PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

REGULAMENTO DE TAXAS E PREÇOS MUNICIPAIS APROVADA EM REUNIÃO DO 

EXECUTIVO DE CINCO DE MARÇO DE 2014.--------------------------------------------------------   

  

9 - PROPOSTA CANDIDATURA AO ESTATUTO DE COOPERANTE - CESPU - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Chefe do Gabinete da Presidência, datada de 

vinte e nove de maio do corrente ano, a propor ao executivo, a apresentação junto da 

CESPU - Cooperativa de Ensino Superior Politécnico e Universitário, CRL, uma 

candidatura espontânea ao estatuto de cooperante.---------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente disse que será da mais 

elementar justiça que o Município de Paredes seja aceite como cooperante pois tem sem 
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dúvida sido e é o maior investidor do grupo CESPU no projeto desta cooperativa que se 

pretenda continue instalada no Concelho de Paredes e com uma qualidade de ensino cada 

vez maior.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida o qual disse que, embora o 

PS concorde integralmente com a proposta, seria de bom tom que fossem apensos os 

estatutos da cooperativa pois não é normal alguém solicitar a adesão a uma cooperativa 

sem saber quais os direitos e as obrigações que daí decorrem.------------------------------------- 

Novamente no uso da palavra o senhor Presidente disse que aqui deverão ser seguidas as 

regras do Código Cooperativo e, por essa razão, não vê entraves na redação dos Estatutos 

sendo pois em seu entender a aceitação como cooperante uma mera decisão pois que 

aquele Código não inibe a entrada de cooperantes públicos. --------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

APRESENTAÇÃO DE UMA CANDIDATURA ESPONTÂNEA, JUNTO DA CESPU - 

COOPERATIVA DE ENSINO SUPERIOR POLITÉCNICO E UNIVERSITÁRIO, CRL, AO 

ESTATUTO DE COOPERANTE, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA. MAIS DELIBEROU QUE, CASO ESSA CANDIDATURA SEJA 

APROVADA, DEVERÁ O ASSUNTO SER REMETIDO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

PARA APROVAÇÃO DESSA INTEGRAÇÃO. --------------------------------------------------------- 

  

10 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE PARA 

VENDA DE FRUTA DA ÉPOCA, EM QUE É REQUERENTE SAMUEL RICARDO 

COELHO ALVES DE ANDRADE E TÁVORA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão Administrativa, para 

ratificação do despacho de autorização especial para venda ambulante de fruta da época 

ao lado do terreno da exposição dos Móveis J. Leal na Avenida do Visalto, de vinte de 

maio a vinte de novembro, em que é requerente Samuel Ricardo Coelho Alves de 
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Andrade e Távora.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE DE FRUTA 

DA ÉPOCA AO MUNÍCIPE SAMUEL RICARDO COELHO ALVES DE ANDRADE E 

TÁVORA, NOS TERMOS EM QUE FOI REQUERIDA.-----------------------------------------------   

  

11 - ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA BÁSICA Nº 1 DE REBORDOSA - PEDIDO 

DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DO CORTE DE TRÂNSITO PARA O 

DIA 04-06-2014 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, vinte mil trezentos e setenta e 

cinco, datada de vinte e dois de maio do corrente ano, para ratificação do despacho que 

autorizou a isenção do pagamento da taxa de corte de trânsito à Associação de Pais da 

Escola Básica n.º 1 de Rebordosa, no âmbito do evento “DIA RADICAL”, a realizar-se 

hoje, dia quatro de junho de dois mil e quatro.---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TAXA DE CORTE 

DE TRÂNSITO À ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA BÁSICA N.º 1 DE REBORDOSA, 

NO ÂMBITO DO EVENTO “DIA RADICAL”, NOS TERMOS PROPOSTOS.------------------ 
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12 - VIRGÍNIA PEREIRA - DINAMIZARTE - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS 

TAXAS DE UM EVENTO ORGANIZADO EM PARCERIA COM A CÂMARA 

MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, vinte mil trezentos e sessenta 

e dois, datada de vinte e dois de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, o pedido de isenção do pagamento de todas as taxas do pedido de 

licença de ruído, grades e licença de festividade para a realização do evento DinamizART, 

promovido pela Prodigiu´s.------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

PRODIGIU´S, ENTIDADE PROMOTORA DO EVENTO DINAMIZART, DO 

PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS INERENTES AO EVENTO, NOS TERMOS 

PROPOSTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - RASTREIO AUDITIVO GRATUITO - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DA VIA 

PÚBLICA E ISENÇÃO DE TAXAS - 24/06/2014 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Serviço Municipal de Polícia e 

Metrologia, com o número de identificação de processo geral, dezanove mil novecentos e 

setenta e oito, datada de vinte de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, uma proposta favorável ao pedido de autorização para ocupação de 

via pública efetuado pela Acústica Médica HIDDEN HEARING, PORTUGAL, para a 

realização de uma ação de rastreio, no dia vinte e quatro de junho, junto aos Bombeiros 
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Voluntários de Paredes, entre as nove e as dezoito horas, bem como a isenção de taxas.---- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DEFERIR O PEDIDO 

EFETUADO PELA ACÚSTICA MÉDICA HIDDEN HEARING, PORTUGAL, 

ISENTANDO A MESMA DO PAGAMENTO DA TAXA PELA OCUPAÇÃO DE VIA 

PÚBLICA, NO DIA VINTE E QUATRO DE JUNHO, JUNTO AOS BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DE PAREDES.----------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

TAXAS - 8ª CAMINHADA ENTREPAREDES - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, vinte e um mil duzentos e 

dezanove, datada de vinte e oito de maio do corrente ano, para ratificação do despacho 

que autorizou a isenção do pagamento da taxa de corte de trânsito ao Agrupamento de 

Escolas de Paredes, no âmbito do evento “8.ª CAMINHADA ENTREPAREDES”, 

realizada no dia trinta e um de maio de dois mil e quatro.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TAXA DE CORTE 

DE TRÂNSITO AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE PAREDES, NO ÂMBITO DO 

EVENTO “8.ª CAMINHADA ENTREPAREDES”, NOS TERMOS PROPOSTOS.-------------- 
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15 - ASSOCIAÇÃO DE PAIS DO CENTRO ESCOLAR DE MOURIZ - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE CAUÇÃO E PAGAMENTO DE ALUGUER DE GRADES - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, vinte e um mil duzentos e 

dezassete, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, no 

âmbito da organização da Festa de Encerramento do ano letivo 2013/2014, um pedido de 

isenção do pagamento de aluguer de grades, em que é requerente a Associação de Pais do 

Centro Escolar de Mouriz. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS DO CENTRO ESCOLAR DE MOURIZ, DO PAGAMENTO DA 

TAXA RELATIVA ALUGUER DE GRADES, NO ÂMBITO DA ORGANIZAÇÃO DA 

FESTA DE ENCERRAMENTO DO ANO LETIVO 2013/2014 NOS TERMOS 

PROPOSTOS.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - RASTREIO AUDITIVO GRATUITO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, vinte e um mil trezentos e 

cinquenta, datada de vinte e oito de maio do corrente ano, para ratificação do despacho 

que autorizou a isenção de taxas, pela ocupação do espaço público, à entidade “A 
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Acústica Médica”, para a realização de um rastreio auditivo gratuito, que decorreu no dia 

dois de junho de dois mil e catorze, na Rua de Senande, em Aguiar de Sousa.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE ISENTOU DAS TAXAS RESPETIVAS, A ENTIDADE “A ACÚSTICA 

MÉDICA”, PARA A REALIZAÇÃO DE UM RASTREIO AUDITIVO GRATUITO, QUE 

DECORREU NO DIA DOIS DE JUNHO DE DOIS MIL E CATORZE, NA RUA DE 

SENANDE, EM AGUIAR DE SOUSA, NOS TERMOS PROPOSTOS.----------------------------- 

  

17 - AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE ALUGUER DE 

AUTOCARROS COM MOTORISTA PARA A ATIVIDADE "ENCONTRO DE 

VERÃO 2014" - PROCº MP/928/AD/S-2014 - PARECER PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral dezanove mil trezentos e oitenta e um, 

datada de vinte e seis de maio do corrente ano, a remeter, no âmbito do procedimento, 

por ajuste direto, para aquisição de aluguer de autocarros com motorista para a atividade 

"ENCONTRO DE VERÃO 2014", os elementos necessários à emissão de parecer prévio 

vinculativo.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS é por princípio contra os ajustes diretos por serem cerceadores da 

concorrência e, dessa forma, não acautelarem da melhor forma os interesses do 

Município. Além disso, como referiu, também são contra os procedimentos de 

contratação que violem a Lei de Compromissos, razão pela qual, neste e nos quatro 

pontos seguintes da ordem de trabalhos, vão votar contra. ----------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.-------------------------------- 

  

18 - AJUSTE DIRETO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE REPARAÇÃO E 

SUBSTITUIÇÃO DE ESTORES DANIFICADOS PELA INTEMPÉRIE DE 4 DE 

JANEIRO NO CENTRO ESCOLAR DE VILELA . PROCº MP/939/AD/S-2014 - 

PARECER PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral dezoito mil trezentos e sessenta e dois, 

datada de vinte e seis de maio do corrente ano, a remeter, no âmbito do procedimento, 

por ajuste direto, para prestação de serviços de reparação e substituição de estores 

danificados pela intempérie de 4 de janeiro no Centro Escolar de Vilela, os elementos 

necessários à emissão de parecer prévio vinculativo.-------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.-------------------------------- 
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19 - AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE REALIZAÇÃO DE 

ESPETÁCULOS COM "AS LATINAS, ZÉ DO PIPO E SIRILANKA", NO ÂMBITO 

DAS FESTAS DA CIDADE E CONCELHO DE PAREDES 2014 - PARECER PRÉVIO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral vinte e um mil duzentos e cinquenta e 

sete, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter, no âmbito do 

procedimento, por ajuste direto, para aquisição de serviços de realização de espetáculos 

com "AS LATINAS, ZÉ DO PIPO E SIRILANKA", para as Festas da Cidade e Concelho de 

Paredes 2014, os elementos necessários à emissão de parecer prévio vinculativo.------------- 

 

No período de discussão do presente assunto ausentou-se momentaneamente da reunião 

o senhor Presidente da Câmara passando os trabalhos a ser dirigidos pelo senhor Vice-

Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, FAZENDO O SENHOR PRESIDENTE EM 

EXERCÍCIO USO DO SEU PODER DE VOTO DE QUALIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO 

REFERENCIADA.-----------------------------------------------------------------------------------------------   

  

20 - AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE ALUGUER DE PALCO, 

REGIE E UM GERADOR, NO ÂMBITO DAS FESTAS DA CIDADE E CONCELHO 

DE PAREDES 2014 - PARECER PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral vinte e um mil duzentos e sessenta e 

dois, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter, no âmbito do 

procedimento, por ajuste direto, para aquisição de serviços de aluguer de palco, régie e 

um gerador, para Festas da Cidade e Concelho de Paredes 2014, os elementos necessários 

à emissão de parecer prévio vinculativo.------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, FAZENDO O SENHOR PRESIDENTE EM 

EXERCÍCIO USO DO SEU PRIVILÉGIO DO VOTO DE QUALIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO 

REFERENCIADA.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - IMPUGNAÇÃO ADMINISTRATIVA - CONCURSO PÚBLICO 

INTERNACIONAL PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE FORNECIMENTO DE 

REFEIÇÕES ESCOLARES A ALUNOS DO PRÉ-ESCOLAR E DO 1º CICLO DO 

ENSINO BÁSICO DO MUNICÍPIO DE PAREDES MP/141/CPI/S - 2014 - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral quarenta e nove mil duzentos e trinta e 

dois, datada de vinte e três de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

ratificação, o despacho que indefere a impugnação administrativa efetuada pela empresa 

Eurest (Portugal) – Sociedade Europeia de Restaurantes de Portugal, Lda., devido à sua 

exclusão no concurso público internacional para aquisição de serviços de fornecimento de 

refeições escolares a alunos do pré-escolar e do 1º ciclo do ensino básico do Município de 

Paredes.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Tomou novamente assento na reunião o senhor Presidente da Câmara. ------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida o qual disse que, por não 

terem sido entregues quaisquer elementos relacionados com a decisão de exclusão ou de 

adjudicação, o PS vai votar contra a proposta apresentada. ----------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, RATIFICAR O DESPACHO QUE INDEFERE A 

IMPUGNAÇÃO ADMINISTRATIVA EFETUADA PELA EMPRESA EUREST 

(PORTUGAL) – SOCIEDADE EUROPEIA DE RESTAURANTES DE PORTUGAL, LDA., 

DEVIDO À SUA EXCLUSÃO NO CONCURSO EM TÍTULO IDENTIFICADO.--------------- 

  

22 - PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES DAS TAXAS REFERENTES À LICENÇA DE 

CONSTRUÇÃO - PROC.º373/07P - BEFEBAL - SOCIEDADE DE CONSTRUÇÕES, S.A 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de doze de maio do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, no âmbito do processo número duzentos e setenta e 

três barra zero sete P, em que é requerente BEFEBAL – SOCIEDADE DE 

CONSTRUÇÕES, S.A., uma proposta no sentido do deferimento da pretensão do 

requerente em pagar as taxas referentes à licença de construção, em doze prestações.------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PAGAMENTO DA TAXA DA LICENÇA DE CONSTRUÇÃO REFERENTE AO 

PROCESSO 273/07P, EM DOZE PRESTAÇÕES, NO VALOR DE 2.565,481 
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EUROS/CADA, EM QUE É REQUERENTE A EMPRESA BEFEBAL – SOCIEDADE DE 

CONSTRUÇÕES, S.A..--------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PLANO DE URBANIZAÇÃO DA ZONA INDUSTRIAL DE LORDELO - 

ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil quinhentos e oitenta e três, datado de vinte e oito de maio do corrente ano, 

a remeter ao executivo, na sequência da entrada em vigor do Plano Diretor Municipal de 

Paredes e consequente necessidade de alteração por adaptação do Plano de Urbanização 

da Zona Industrial de Lordelo, os elementos que constituem e acompanham o plano, 

assim como a fundamentação, para aprovação em sede de Assembleia Municipal, 

mediante proposta da Câmara Municipal.---------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS, após muitas horas de análise do documento presente e daqueles que se 

seguem na ordem de trabalhos, e tendo contatado que não são mais do que adaptações à 

nova versão do Plano Diretor Municipal de Paredes, o qual, sendo um documento técnico 

muito bem elaborado pelos técnicos da Câmara Municipal não merece reparos, irão votar 

favoravelmente, este e as seguintes propostas de alteração por adaptação. --------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DA ZONA 

INDUSTRIAL DE LORDELO, NOS TERMOS PROPOSTOS E REMETER O ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.---------------------------------- 

  

 

11/14,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 11/14 

Data Reunião - 2014/06/04 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 20 de 39 
 

 

24 - PLANO DE URBANIZAÇÃO DE GANDRA - ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil quinhentos e oitenta e quatro, datado de vinte e oito de maio do corrente 

ano, a remeter ao executivo, na sequência da entrada em vigor do Plano Diretor 

Municipal de Paredes e consequente necessidade de alteração por adaptação do Plano de 

Urbanização de Gandra, os elementos que constituem e acompanham o plano, assim 

como a fundamentação, para aprovação em sede de Assembleia Municipal, mediante 

proposta da Câmara Municipal.----------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DE GANDRA, 

NOS TERMOS PROPOSTOS, E REMETER O ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL, 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.------------------------------------------------------------------------- 

  

25 - PLANO DE URBANIZAÇÃO DE REBORDOSA E PARCIAL DE LORDELO, 

VILELA E ASTROMIL - ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil quinhentos e oitenta e cinco, datado de vinte e oito de maio do corrente 

ano, a remeter ao executivo, na sequência da entrada em vigor do Plano Diretor 

Municipal de Paredes e consequente necessidade de alteração por adaptação do Plano de 
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Urbanização de Rebordosa e parcial de Lordelo, Vilela e Astromil, os elementos que 

constituem e acompanham o plano, assim como a fundamentação, para aprovação em 

sede de Assembleia Municipal, mediante proposta da Câmara Municipal.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ALTERAÇÃO, POR ADAPTAÇÃO, DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DE REBORDOSA 

E PARCIAL DE LORDELO, VILELA E ASTROMIL, NOS TERMOS PROPOSTOS, E 

REMETER O ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL, PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - PLANO DE URBANIZAÇÃO DA CIDADE DE PAREDES - ALTERAÇÃO POR 

ADAPTAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil quinhentos e oitenta e seis, datado de vinte e oito de maio do corrente ano, 

a remeter ao executivo, na sequência da entrada em vigor do Plano Diretor Municipal de 

Paredes e consequente necessidade de alteração por adaptação do Plano de Urbanização 

da Cidade de Paredes, os elementos que constituem e acompanham o plano, assim como 

a fundamentação, para aprovação em sede de Assembleia Municipal, mediante proposta 

da Câmara Municipal.----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ALTERAÇÃO POR ADAPTAÇÃO DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DA CIDADE DE 

PAREDES, NOS TERMOS PROPOSTOS E REMETER O ASSUNTO À ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.----------------------------------------------------- 
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27 - REGULAMENTO DE URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO DO MUNICIPIO DE 

PAREDES - REVISÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil quatrocentos e oitenta e dois, datado de vinte e oito de maio do corrente 

ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a revisão ao Regulamento de 

Urbanização e Edificação do Município de Paredes.--------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes disse 

que este regulamento municipal vem no seguimento da revisão do Plano Diretor 

Municipal de Paredes, aproveitando-se este momento para corporizar em regulamento 

aquilo que já se encontra aplicado no simplex e no procedimento de desburocratização 

que a Câmara Municipal de Paredes tem vindo a implementar e que é reconhecido pela 

generalidade dos operadores e de muitos outros municípios que têm vindo conhecer o 

projeto. Continuando disse que também se aproveitou para criar um prémio municipal 

destinado a premira a qualidade dos projetos, privados e públicos, que venham promover 

a qualidade arquitetónica que, como referiu, sairá assim reforçada e marcará uma 

mudança. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A REVISÃO 

AO REGULAMENTO DE URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

PAREDES, NOS TERMOS PROPOSTOS E SUBMETÊ-LA AO PERÍODO DE DISCUSSÃO 

PÚBLICA, MEDIANTE PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO DA REPÚBLICA.-------------------------- 
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28 - PEDIDO DE PERDÃO DA DÍVIDA DA TRSU PELO MOTIVO DE 

DIFICULDADES ECONÓMICAS, EM QUE É REQUERENTE MARIA ANTÓNIA 

ALVES LEAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral nove mil quinhentos e trinta e seis, 

datada de quinze de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o pedido de perdão de dívidas existentes, referentes à tarifa de resíduos sólidos e 

urbanos, por motivos económicos, em que é requerente Maria Antónia Alves Leal.---------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE PERDÃO DE DÍVIDAS EXISTENTES, REFERENTES À TARIFA DE RESÍDUOS 

SÓLIDOS E URBANOS, POR MOTIVOS ECONÓMICOS, À MUNÍCIPE MARIA 

ANTÓNIA ALVES LEAL, UTENTE NÚMERO 15267, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

DO RELATÓRIO SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

29 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ELÍSIO DA SILVA BRITO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, doze mil setecentos e trinta e nove, datada de oito de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Elísio da Silva Brito, da freguesia de Gondalães.---------------------------- 
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No período de discussão do presente assunto a senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles 

disse que estas ajudas são muito importantes nesta fase de dependência e fragilidade 

económica das famílias e, embora realce o excelente trabalho que tem vindo a ser 

desenvolvido pela senhora Vereadora Dra. Hermínia Moreira, foi-lhe transmitido por 

algumas pessoas que existem beneficiários de apoios que saltitam de apoio em apoio e 

que outros recebem sem terem efetiva necessidade, pelo que gostaria de saber se e como 

está a ser feita fiscalização dos apoios concedidos.----------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora Dra. Hermínia Moreira a qual disse que pelo 

facto de a análise social ser feita com elevado rigor, porque essas informações são feitas 

com cruzamento de dados entre diversas instituições como a Segurança Social, as Juntas 

de Freguesia e outras instituições locais de apoio, se torna muito difícil furar o esquema, 

embora reconheça que haja sempre quem o tente fazer. Continuando disse ainda que não 

existe sobreposição porque os apoios são temporários e porque há essa verificação e 

cruzamento de informações, sendo ainda certo que, fiscalização após o apoio concedido 

existe essencialmente no caso de apoios para a realização de obras pois, por exemplo e 

como referiu, para pagamento de rendas não tem de haver fiscalização alguma. Disse 

ainda que os serviços pretendem sempre melhorar as suas análises e as suas propostas de 

decisão pelo que, se alguém tem conhecimento de alguma fraude deve trazê-la ao 

conhecimento da Câmara para que sejam tomadas as medidas necessárias, muito embora 

esteja em crer que esse tipo de critica é feito por alguém que não conhece o processo por 

dentro e que pretende apenas fazer critica avulsa pois não conhecem a realidade de quem 

necessita e é apoiado, conhecendo muitas vezes apenas o que aparenta ser.-------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente tendo dito que estas matérias porque são sensíveis e 

porque quem conhece ou pensa conhecer alguma situação anómala tem alguns receios em 

tornar público, deverá, da forma que entender ser aquela mais informal possível, dá-la a 

conhecer. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL AO MUNÍCIPE ELÍSIO DA SILVA 
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BRITO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------- 

  

30 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ALEXANDRA MARIA MOREIRA FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, doze mil novecentos e sessenta e nove, datada de oito de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Alexandra Maria Moreira Ferreira, da freguesia de Cête.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL AO MUNÍCIPE ALEXANDRA 

MARIA MOREIRA FERREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

31 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE CARLA BERTA BRITO SOUSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +"- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, treze mil novecentos e trinta e cinco, datada de nove de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Carla Berta Brito Sousa, da freguesia de Besteiros.------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL À MUNÍCIPE CARLA BERTA 

BRITO SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.-------------- 

  

32 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA MENSAL, EM QUE É 

REQUERENTE ANA CARMO PEREIRA COSTA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, onze mil quinhentos e dez, datada de oito de abril do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Ana Carmo Pereira Costa, da freguesia de Lordelo.------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE ANA CARMO 

PEREIRA COSTA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.---------- 

  

33 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA SILVA FERREIRA SOUSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA " 

PAREDES AJUDA +" - PARA  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, doze mil novecentos e noventa e dois, datada de seis de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 
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respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Maria Silva Ferreira Sousa, da freguesia de Lordelo.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MARIA SILVA 

FERREIRA SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.-------- 

  

34 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE CRISTINA MARIA SILVA FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, doze mil novecentos e noventa e quatro, datada de dez de 

abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Cristina Maria Silva Ferreira, da freguesia de Lordelo.-------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE CRISTINA 

MARIA SILVA FERREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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35 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MÓNICA MARGARIDA BARBOSA RODRIGUES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil oitocentos e quarenta e dois, datada de treze 

de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda 

mensal, em que é requerente Mónica Margarida Barbosa Rodrigues, da freguesia de 

Parada de Todeia.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MÓNICA 

MARGARIDA BARBOSA RODRIGUES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

36 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA MENSAL, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA ISABEL ALVES MOREIRA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quinze mil cento e cinquenta e sete, datada de treze de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Maria Isabel Alves Moreira Silva, da freguesia de Gandra.-------------- 
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Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MARIA ISABEL 

ALVES MOREIRA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

37 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE FERNANDO DIAS PEREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil quinhentos e setenta e dois, datada de doze de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Fernando Dias Pereira, da freguesia de Duas Igrejas.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE CARLOS 

FERNANDO DIAS PEREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

38 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ANA CARINA BARROS SOUSA FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil cento e trinta e três, datada de quinze de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Ana Carina Barros Sousa Ferreira, da freguesia de Lordelo.------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL À MUNÍCIPE ANA CARINA 

BARROS SOUSA FERREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

39 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ BARBOSA OLIVEIRA NUNES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, treze mil quatrocentos e noventa e nove, datada de nove 

de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda 

mensal, em que é requerente Maria José Barbosa Oliveira Nunes, da freguesia de Vilela.--- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MARIA JOSÉ 

BARBOSA OLIVEIRA NUNES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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40 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ISAURA DA GRAÇA PACHECO SOUSA MACHADO, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil e vinte, datada de doze de maio do corrente 

ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, em que é 

requerente Isaura da Graça Pacheco Sousa Machado, da freguesia de Paredes.---------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE ISAURA DA 

GRAÇA PACHECO SOUSA MACHADO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

41 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE FELÍCIA MANUELA MONTEIRO SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil setecentos e vinte e quatro, datada de 

dezasseis de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda mensal, em que é requerente Felícia Manuela Monteiro Silva, da freguesia de 

Baltar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE FELÍCIA 

MANUELA MONTEIRO SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

42 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE FERNANDA MARIA MIRANDA LOPES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES "AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil cento e cinquenta e quatro, datada de 

dezasseis de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda mensal, em que é requerente Fernanda Maria Miranda Lopes, da freguesia de 

Parada de Todeia.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE FERNANDA 

MARIA MIRANDA LOPES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

43 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE PAULA CRISTINA FERREIRA FARIA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 
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identificação de processo geral, dezasseis mil cento e oitenta e três, datada de dezasseis de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Paula Cristina Ferreira Faria, da freguesia de Vilela.----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE PAULA 

CRISTINA FERREIRA FARIA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

44 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FERNANDA BARBOSA MOREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, treze mil trezentos e onze, datada de vinte e um de maio 

do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria Fernanda Barbosa Moreira, da freguesia de Vandoma.---------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO À MUNÍCIPE MARIA FERNANDA 

BARBOSA MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.----- 
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45 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE FRANCISCO MOREIRA CARVALHO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil e setenta e seis, datada de vinte e um de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Francisco Moreira Carvalho, da freguesia de Vandoma.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO AO MUNÍCIPE FRANCISCO 

MOREIRA CARVALHO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.- 

  

46 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JÚLIA DA SILVA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dez mil seiscentos e sessenta e um, datada de vinte e um 

de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda 

mensal, em que é requerente Maria Júlia da Silva, da freguesia de Lordelo.--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MARIA JÚLIA 

DA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.-------------------- 

  

47 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMNENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA MADALENA BARBOSA CARVALHO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil quatrocentos e setenta e nove, datada de três de 

abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda mensal, 

em que é requerente Maria Madalena Barbosa Carvalho, da freguesia de Duas Igrejas.----- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA MENSAL À MUNÍCIPE MARIA 

MADALENA BARBOSA CARVALHO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

48 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA MENSAL, EM QUE É 

REQUERENTE ANTÓNIO JOAQUIM BARBOSA ROCHA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil quatrocentos e cinquenta e cinco, datada de 

quinze de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

11/14,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 11/14 

Data Reunião - 2014/06/04 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 36 de 39 
 

da renda mensal, em que é requerente António Joaquim Barbosa Rocha, da freguesia de 

Duas Igrejas.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA MENSAL AO MUNÍCIPE ANTÓNIO 

JOAQUIM BARBOSA ROCHA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

49 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FERNANDA DE MELO COSTA E SOUSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil trezentos e sessenta e seis, datada de vinte e 

oito de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria Fernanda de Melo Costa e Sousa, da freguesia de 

Lordelo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO À MUNÍCIPE MARIA FERNANDA 

DE MELO COSTA E SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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50 - FESTAS DA CIDADE E DO CONCELHO DE PAREDES 2014 - ENCARGOS 

FINANCEIROS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Cultura, com o número de 

identificação de processo geral, vinte mil cento e oitenta e quatro, datada de dezanove de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, os encargos 

financeiros do programa para as Festas da Cidade e do Concelho de Paredes 2014.---------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS não é contra a realização das Festas da Cidade, mas não pode concordar 

com o facto de haver sempre o recurso ao ajuste direto nas contratações levadas a efeito 

pela Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DOS APOIOS NOS PRECISOS TERMOS EM QUE CONSTAM DA 

PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

51 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NA RUA DA PORTAGEM DE 

PARADA, NA FREGUESIA DE PARADA DE TODEIA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, trinta mil cento e cinquenta e quatro, datada 

de vinte e quatro de fevereiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, as partes escritas e desenhadas sobre sinalização vertical e horizontal na Rua da 

Portagem de Parada, na freguesia de Parada de Todeia.---------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NA RUA DA PORTAGEM DE PARADA, 

NA FREGUESIA DE PARADA DE TODEIA. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O 

ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

52 - PROPOSTA DE AQUISIÇÃO DE PARCELAS - PROTOCOLO CELEBRADO 

ENTRE O MUNICIPIO DE PAREDES E A EMPRESA ESTRADAS DE PORTUGAL SA 

EM 11/09/2013 - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, 

Gestão de Projetos e Obras Municipais, com o número de identificação de processo geral, 

vinte e um mil seiscentos e sessenta e oito, datada de vinte e nove de maio do corrente 

ano, a remeter ao executivo para conhecimento, no âmbito do protocolo celebrado entre o 

Município de Paredes e as Estradas de Portugal, S.A., aprovado em reunião do executivo 

de onze de setembro de dois mil e treze, as minutas dos contratos de compre e venda, das 

parcelas dois, três e cinco.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

53 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição. ------------------------------------------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas e trinta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a 

presente reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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